

LXVI CONGRESO MÉDICO NACIONAL PUERTO CORTÉS, CORTÉS 2024

RESEÑA BIOGRÁFICA DEL DR. OBDULIO GARCÍA CARÍAS



El Dr. Obdulio García Carías (Q.D.D.G.), nació en la ciudad de Puerto Cortés el 10 de junio de 1964, hijo del Sr. Obdulio García Castro y la Sra. Mercedes Carías Milla. Contrajo matrimonio con la Dra. Liliam Yadira Valladares Barahona en 1989 en Puerto Cortés, de este matrimonio procreó tres hijas: Mercedes, Ana y Karen, sus nietos Joseph, María José y César Obdulio.

Cursó su educación primaria en la Escuela Rubén Alvarado Peña y Benigno Augusto Estrada y su secundaria en el Instituto Franklin Delano Roosevelt graduándose de Bachiller en Ciencias y Letras. En el año 1982 ingresa a la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), de donde en 1989 egresa con el título de Médico y Cirujano. Continúa sus sueños académicos ingresando al programa de Post grado de Pediatría de la UNAH egresando en 1992.

Durante su vida profesional desempeñó cargos importantes dejando huellas en la salud de Puerto Cortés y Omoa como ser Socio fundador del Hospital Centro Médico Cortés (CEMECO), Director Médico del Hospital de Área de Puerto Cortés, donde modernizó y tecnificó los servicios médicos y administrativos, fue comisionado municipal de transparencia.

Fue representante de la subdelegación médica de Puerto Cortés y Omoa por tres periodos, impulsando el COMENAC 2024 donde se desempeñó como un líder al servicio del gremio médico, de la comunidad y gobierno local donde fue nombrado asesor médico municipal en la pandemia, pieza fundamental en la atención médica de pacientes COVID.

También formó parte del equipo fundador de la tasa de salud al servicio del municipio, laborando como miembro en representación del Colegio Médico de Puerto Cortés durante la pandemia de COVID-19 en la Comisión de Emergencia Municipal (CODEM), fue víctima de la pandemia y falleció el 5 de agosto de 2020.

Estos méritos como médico, amigo, y por su don de servicio a la comunidad permitieron que la Sociedad Médica de Puerto Cortés y Omoa y el comité organizador del COMENAC, brindáramos honor a quien honor merece.

Hasta el cielo un abrazo de todo el gremio médico y la población de Puerto Cortés Dr. Obdulio García Carías.